Grußwort von Gertrud Maltz-Schwarzfischer!

Nach der erfolgreichen 2. Auflage des jobwalk Regensburg, findet am 4. Mai 2024 zum 3. Mal die Open-Air Berufsmesse Jobwalk auf dem Regensburger Neupfarrplatz statt. Bei einem Bummel durch die Altstadt kommen Bewerberinnen und Bewerber zwanglos und in angenehmer Atmosphäre mit den Betrieben aus Regensburg und dem ganzen ostbayerischen Raum ins Gespräch. Die Palette der Jobangebote ist groß: von Praktikums- und Ausbildungsplätzen, Jobeinstieg nach dem Studium oder -wiedereinstieg nach einer Auszeit bis hin zu Führungspositionen reichen die Stellengesuche der Unternehmen.

Der Fachkräftemangel ist auch bei uns in vielen Branchen längst spürbar und stellt für alle betroffenen Unternehmen eine große Herausforderung dar. Der Jobwalk ist eine einzigartige Gelegenheit, um Ihr Unternehmen in einem ganz neuen Rahmen bzw. Ambiente zu präsentieren und eine positive Wahrnehmung bei potenziellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu schaffen.

So trägt der Jobwalk unmittelbar dazu bei, die attraktiven Jobmöglichkeiten in Regensburg und Umland ins Zentrum der Aufmerksamkeit der Besucher zu rücken. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für Regensburg können dort angesprochen und Entwicklungsmöglichkeiten in der Region aufgezeigt werden.

Als Schirmherrin der Veranstaltung lade ich Sie herzlich ein: kommen Sie vorbei und lernen Sie die breite Vielfalt unserer Unternehmen in der Region kennen: Handwerk, Industrie, Beratung, Verwaltung, Wissenschaft, Forschung und viele mehr vom Kleinunternehmen bis zum Weltkonzern präsentieren sich auf dem Neupfarrplatz, im Zentrum des Welterbes. Allen Bewerberinnen und Bewerbern und ausstellenden Unternehmen wünsche ich erfolgreiche Gespräche auf dem Jobwalk 2023 und einen angenehmen Spätsommertag in unserer schönen Altstadt.

Ihre

Gertrud Maltz-Schwarzfischer Oberbürgermeisterin der Stadt Regensburg

